
 
 

傳真急件 

 

食物及衞生局副局長 

陳肇始教授 

 

陳副局長： 

 

  在立法會《2017 年吸煙(公眾衞生)(公告)(修訂)令》小組委

員會於 5 月 16 日及 5 月 23 日舉行的會議上，多位議員先後質疑，

當局是否有充分的本地科學研究或調查數據，去證明大幅擴大煙包

警示圖像至 85%的效用。 

 

  在該兩次會議上，副局長均提及最近有一項調查，顯示有 70%

市民和 50%吸煙者支持擴大警示圖像至 85%。惟直至目前為止，政

府當局一直未有全面公開上述的調查報告，以致立法會和公眾都未

能知悉相關的研究範疇、調查方法、受訪人數、數字分項、數據分

析等詳細內容，無從判斷當局是次的法令修改是否合理，因而影響到

立法會的審議工作。 

 

  鑒於本小組委員會即將結束審議工作，有關法令的修正案亦必

須於 6 月初提出，時間緊迫，本人特此致函閣下，促請貴局盡快提

供上述調查的完整報告，以尊重立法會和公眾的知情權之餘，亦讓

議員有足夠時間對相關法令進行深入研究和討論，避免被不全面的

資訊誤導。 

 

  盼望早日收到貴局的回覆。 

 

  

  

立法會議員邵家輝  
2017 年 5 月 25 日 
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